















Terhadap Korban Kekerasan dalam Rumah Tangga”. Pada penulisan skripsi yang ditulis Teguh Kayen ini tentang LSM YLSKAR pernah sukses melakukan pendampingan dan advokasi beberapa kasus KDRT pada tahun 2002 sampai 2004.<sup>9</sup> Hasil penelitian ini adalah pemberian perlindungan hukum yang diterima korban KDRT oleh LSM YLSKAR dalam bentuk mediasi hingga pendampingan hukum di pengadilan.

*Kedua*, skripsi dengan judul “Pandangan Hukum Islam terhadap Peran P3A Sidoarjo dalam Melindungi Istri Akibat dari Kekerasan dalam Rumah Tangga”. Pada penulisan skripsi yang diteliti Lia Faiza ini hasilnya adalah menjelaskan tentang perlindungan istri yang menjadi korban KDRT dan befokus pada analisis hukum Islam dan Undang-Undang.<sup>10</sup>

*Ketiga*, skripsi dengan judul “Hak Nafkah Iddah Pasca Cerai Gugat dan Implementasinya di Pengadilan Agama Tanjungpati”. Hasil dari penulisan skripsi Defi Uswatun Hasanah ini tidak ditemukannya pemberian nafkah *‘iddah* cerai gugat sebab adanya perbedaan akibat hukum antara cerai gugat dan cerai talak. Hal ini yang mengakibatkan adanya ketidakadilan yang diterima oleh pihak istri padahal jelas jelas pihak istri yang selalu dirugikan.<sup>11</sup>

*Keempat*, skripsi dengan judul, ”Efektivitas Mediasi pada Perkara Perceraian di Pengadilan Agama Lamongan sebelum dan sesudah berlakunya Perma Nomor 1 Tahun 2008 Tentang Prosedur Mediasi”. Hasil dari penulisan

---

<sup>9</sup> Teguh Kayen, ”Peran Yayasan Lingkar Studi Kesetaraan Aksi dan Refleksi (YLSKAR) Salatiga dalam Memberikan Perlindungan Hukum Terhadap Korban Kekerasan Dalam Rumah Tangga”, (Skripsi--STAIN Salatiga, 2011).

<sup>10</sup> Lia Faiza, “Pandangan Hukum Islam terhadap Peran P3A Sidoarjo dalam Melindungi Istri Akibat dari Kekerasan dalam Rumah tangga”, (Skripsi--IAIN Sunan Ampel , Surabaya, 2004).

<sup>11</sup> Defi Uswatun Hasanah, “Hak Nafkah Iddah Pasca Cerai Gugat dan Implementasinya di Pengadilan Agama Tanjungpati”, (Skripsi--Uin Syarif Hidayatullah, Jakarta, 2014).























Bab Kedua, berisi kajian pustaka, pada bab kedua ini penulis memaparkan profil PPT beserta fungsi dan perannya, memaparkan peran Divisi Layanan Hukum, Prosedur beracara dalam cerai gugat akibat KDRT di Pengadilan Agama, dan konsep hak istri pasca cerai dalam undang-undang positif.

Bab Ketiga, berisi teori efektivitas. Bab ketiga ini dimanfaatkan penulis untuk memaparkan fokus penelitian peran pada Profil Divisi Layanan Hukum PPT Provinsi Jawa Timur dalam menghadapi dan mengatasi kendala untuk memberikan pendampingan, pelayanan, dan perlindungan hukum korban KDRT agar terpenuhinya hak-hak istri korban KDRT yang mengajukan cerai gugat, penulis menguraikan kendala teknis dan non-teknis dalam menangani korban, strategi apa saja yang dilakukan untuk mengatasi kendala tersebut. Selanjutnya data yang berkaitan dengan istri korban KDRT yang meminta pendampingan pemenuhan hak-hak istri pasca cerai gugat karena KDRT. Dan juga memberikan data efektivitas Divisi Layanan Hukum terhadap Upaya Pemenuhan Hak-Hak Istri Korban KDRT dalam Pengajuan Cerai Gugat.

Bab Keempat, Efektivitas Peran Divisi Layanan Hukum dalam mengupayakan hak-hak istri korban KDRT dalam pengajuan cerai gugat. Dan Peran Divisi Layanan Hukum PPT Jatim terhadap Upaya Pemenuhan Hak-Hak Istri Korban KDRT dalam Pengajuan Cerai Gugat.

